

Chers amis,

Je souhaite tout d'abord vous dire le plaisir que j'ai eu à voir votre spectacle au Théâtre de l'Atelier.

C'est un merveilleux hommage aux origines Italiennes des grands Crooners historiques, un spectacle à la fois sensible, réjouissant et chatoyant dont l'excellence musicale donne un relief nouveau au duo.

L'élégance du crooner c'est de faire des choses apparemment simples mais très compliquées, « l'élégance dans la préséance ! » et les milliers de détails et la construction du spectacle me semblent parfaits.

Ce spectacle doit être vu et annoncé car il marque une nouvelle étape dans l'œuvre de Gilles et Corinne..

Bien à tous Jean-baptiste Tuzet